

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Incendio en departamento deja 4 personas intoxicadas

YENNYFER MENA

Momentos de terror vivieron habitantes de un edificio en la colonia Centro, cuando se incendió un departamento en el primer piso, lo que hizo que se movilizaran diversos cuerpos de emergencia. Hubo cuatro personas intoxicadas y pérdidas materiales.

Vecinos alertaron a las autoridades sobre un departamento el cual se estaba incendiando lo cual ya había generado una gran columna de humo en la calle de Márquez Sterling esquina con Revillagigedo, alcaldía Cuauhtémoc. Alrededor de 40 personas fueron desalojadas del inmueble; la mayoría eran adultos mayores, además de salvaguardar a varias mascotas.

Al llegar los elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México en conjunto con policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC, quienes de inmediato ayudaron a las personas a salir del inmueble.

Posteriormente llegaron paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas ERUM, quienes atendieron a cuatro personas las cuales resultaron intoxicadas por el humo y tuvieron que colocarles máscaras de oxígeno para estabilizarlas.

Otras más sólo fueron atendidas por crisis nerviosas que presentaron al momento del incendio, pero ninguna necesitó un traslado.

De acuerdo a las autoridades el incendio se originó dentro de uno de los departamentos, debido a que el habitante se quedó dormido y una parrilla se quedó encendida, lo cual generó el incendio que consumió todo el departamento. En el lugar solo hubo pérdidas materiales.

LUIS A. BARRERA



El fuego se generó porque un hombre se quedó dormido y su parrilla encendida





PARRILLA PRENDE DEPA

Un incendio provocado por una parrilla en mal estado, en un edificio de departamentos, ubicado entre las calles Manuel Márquez Sterling y Revillagigedo, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, dejó cinco personas intoxicadas por el humo. Bomberos lograron sofocar el incendio y paramédicos del ERUM atendieron a los afectados.



BRINCA LA VALLA DE SEGURIDAD

Muere joven electrocutado en vías del Metro

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Espantosa muerte encontró un joven que brincó la valla de seguridad del Metro, ya que tocó la barra de alta tensión y se electrocutó, además, fue arrollado por un tren, en la alcaldía Venustiano Carranza.

El fatal incidente ocurrió en la inter estación Oceanía -Terminal Aérea, de la línea 5, donde el hombre burló la seguridad y brincó las vallas de concreto y metal, con tan mala fortuna que cayó fulminado por la corriente eléctrica.

Por si eso fuera poco, posteriormente, un tren lo arrolló sobre las vías que corren sobre Circuito Interior y fue necesario que se cortara la corriente eléctrica para que pudieran rescatar el cadáver.

Personal de Protección Civil se encargó de sacar el cuerpo, el cual aún desprendía humo al momento de su rescate; posteriormente fue llevado a la zona de garaje de Pantitlán y luego al Semefo, donde permanece como desconocido y se espera que alguien llegue a reclamarlo.

No se sabe si el ahora occiso se suicidó o se trató de un fatal accidente.

IDENTIDAD



Hasta el momento se desconoce la identidad de la víctima.



FOTO: ESPECIAL

No se sabe si se suicidó





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC